

Lancement du Prix Infirmier Any d'Avray 2013 Des projets toujours plus utiles

Écrit par Didier Poli

Samedi, 24 Novembre 2012 12:49 -

Any d'Avray a le plaisir d'annoncer le lancement du Prix Infirmier Any d'Avray 2013 qui récompensera un projet infirmier innovant au bénéfice des personnes atteintes de cancer. Ce prix sera remis le 23 Mars 2013, à l'occasion des 16^e Rencontres Infirmières en Oncologie (RIO) de l'AFIC [\[1\]](#) qui se tiendront à la Maison de la Chimie à Paris.

Ce prix témoigne aujourd'hui d'un réel soutien des professionnels de santé : qualité des projets retenus, exemplarité dans le projet de soins, reconnaissance des hautes instances ministérielles et hospitalières.

A noter : toutes les candidatures devront obligatoirement être transmises et remplies sur le site internet d'Any d'Avray : www.prixanydavray.com .